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タザワ チカシ

Q１帯広市の暮らしやすさ・魅力

Q２おすすめエリア・お店

Q３休日の過ごし方・趣味

道が分かりやすく、過ごしやすいです。どことなく凄い人が多
く、大きな可能性を秘めた街です。イベントが多く、人と関わ
ることが好きな人にとって相性の良い街だと思います。

近隣の町村を含め、子育てをするには良い環境が揃っています。
芽室町には夏に水遊びが出来る良い公園がいくつもあり、幕別
町の「ナウマン公園」も行きやすいです。音更町の「十勝川温
泉」や帯広市内にも魅力的な温泉が沢山あります。夏季「麦音
ビオマルシェ」では、取れたての野菜が直接農家さんから買え
ます。冬は「明治北海道十勝オーバル」でスケートがおすすめ
です。
一度は大迫力で可愛い「ばん馬」を見に「おびひろ動物園」と
「帯広競馬場」にご来場ください！

子ども達と過ごすのがほとんどです。現在の職場は火曜日と水
曜日が休みのため、どこに出かけても空いており快適です。お
店の定休日と重なる場合が多いのが難点ですが、今のところ土
日休みに未練はありません。リモートワークも出来るので、効
率よく休日と出勤の調整が出来ます。ほかには、スノーボード
も好きでよく滑りに行きます。

2009年～ 道路維持課
2011年～ 資産税課
2016年～ 現所属

市独自業務

Q１所属部署の主な業務内容

Q２一番印象に残っている出来事

Q３帯広市で働くことの魅力

ばんえい競馬の「経営」に関わること全般に関わっています。
折衝・契約・実践・効果検証、ばんえい競馬を盛り上げ、競
馬場を良くするためには何をするべきかを考えています。０
から１を生み出すにはどうしたら良いか。１を１００にする
にはどうしたら良いかをひたすら考え、自分なりのベストを
目指していく仕事が多いです。

毎日新しい課題が追加されるので、「飽きない日々」が続き
ます。そのため、忙しいです。一般的には、時間外労働をし
ていたら落ち込む人が多いですが、ばんえい振興課では、元
気になる人が多いです。不思議ですね。理由は来てみたら分
かります。強いて言えば周囲が思っている競馬場の印象と現
実とのギャップがヒントです。

ばんえい振興課は、「利益を追求する組織」です。実績が数
字として現れるのも特徴です。努力が報われる場合ばかりで
はないですが、努力の結果が数字で見て取れた時の喜びは計
り知れないものです。
そして、このような一般的な公務員の仕事とはかけ離れた公
営競馬を「市」単体で行っているのは、全国でも帯広市だけ
です。
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